
Observation n°88

Bonjour,
j'ai assisté dernièrement à deux réunions publiques sur ce projet qui m'ont convaincu de
l'absurdité de ce projet.
La société Valeco, spécialiste du photovoltaïque, prétend au travers de ce projet, mener
de manière équilibrée une activité agricole et solaire ce qui n'est pas du tout le cas.
Les  conséquences  sanitaires  et  environnementales  (fientes,  déchets  d'abattage,
circulation des camions etc.) sont très mal évaluées voire pas du tout.
La disproportion entre les revenus agricoles et la vente de l'électricité sont totalement
disproportionnés.
En tant qu'habitant de la commune, je m'oppose à ce projet.
Cordialement,
Philippe Goudeau


